



Denn ihr wart einst Finsternis; jetzt aber seid ihr Licht in dem Herrn.
Wandelt als Kinder des Lichts! Die Frucht des Geistes besteht
nämlich in lauter Güte und Gerechtigkeit und Wahrheit.
Epheser 5,8-9



禱

Tenzler Japan Rundbrief #10

Gebets-Update

Liebe Familie und Freunde,

06.12.2022

Liebe Grüße aus dem winterlichen Kitami. Uns geht es sehr gut in der neuen Gemeinde und wir durften dank der zuvorkommenden Unterstützung unseres Pastors schon viele Erfahrungen und Einblicke ins Gemeindeleben sammeln. Wir durften schon bei mehreren Gebets-treffen, Hauskreisen und Studententreffen dabei sein.

In unserem letzten Rundbrief haben wir euch schon angekündigt, dass inzwischen eine Menge Gebetsanliegen angesammelt haben, die wir euch jetzt mitteilen möchten. Zuerst wollen wir euch voller Dankbarkeit verkünden, dass Japan seit Oktober seine Grenzen nun auch für Touristen geöffnet hat. Ihr seid also herzlich eingeladen, uns in Japan zu besuchen.

Außerdem hat uns Gott schon mit mehreren Kontakten hier in Japan gesegnet. In der Gemeinde haben wir drei junge Frauen aus Indonesien, die in der Altenpflege arbeiten. Pastor Kitoh hat uns gebeten uns ein bisschen um sie zu kümmern. Wir hatten sie schon bei uns zum Essen, und hatten wunderbare geistliche Gemeinschaft. Zudem haben wir über ein paar Umwege einen Doktorand aus Äthiopien kennengelernt, der erst vorletzten Monat nach Japan gekommen ist. Er ist auch Christ und voller Eifer für das Evangelium. Nur war er nicht auf die kühlen Temperaturen hier und die kulturellen Eigenheiten der Japaner vorbereitet. Daher haben wir ihm gleich mit dicken Decken, Heizlüfter und gemeinsamen Klamotten-einkaufen ausgeholfen, und ihn schon mehrmals eingeladen. Er fühlt sich in unserer Gemeinde trotz Sprachbarriere sehr wohl und möchte ihr sogar beitreten.

Die Weihnachtszeit ist in japanischen Gemeinden sehr geschäftig, weil viele evangelistische Veranstaltungen stattfinden. Obwohl wir erst ab Anfang März anfangen in der Gemeinde Dienste zu übernehmen, werden wir im Dezember bei einzelnen Veranstaltungen mitwirken:

10.12. 15-minütiges Zeugnis während der Weihnachtsfeier von Schwester T.s Zellgruppe

18.12. 10-minütiges Zeugnis während des Gottesdiensts

20.12. Weihnachts-Evangelisation durchgeführt von Schwester M.s Zellgruppe

24.12. Evangelistischer Weihnachts-Gottesdienst

Daneben möchten wir auch Schritt für Schritt Kontakte zu japanischen Studenten aufbauen, und sie etwa zu einem Weihnachts-Dinner oder Plätzchenbacken einladen. Betet bitte für Gottes Führung und für Mut beim Knüpfen von neuen Bekanntschaften – sei es im Starbucks, auf dem Campus, beim Friseur oder im Onsen (heißes öffentliches Bad), oder wie Gott es sonst führt.

Julian hat sich bereiterklärt im Komitee für die nächste OMF Japan Feldkonferenz mitzuwirken, die im Juni 2023 stattfindet. Betet bitte, dass er diese Aufgabe treu und zum Segen aller Teilnehmer ausführen kann.

OMF sucht außerdem für 2023 eine(n) Kurzzeitler(in) für Kinderbetreuung in Sapporo (Einzelheiten im Emailtext).

Habt herzlich Dank für euren Beistand im Gebet, eure Emails, und für die treue finanzielle Unterstützung!

Julian & Karolina



Adresse Deutschland
Julian & Karolina Tenzler
Bodenseering 15
95445 Bayreuth



Adresse Japan
Julian & Karolina Tenzler
Shunkouchou 3-10-10
Shunkou Royal Heights 101,
Kitami
090-0801 Japan



Unsere E-Mail-Adresse
info@prayforjapan.net



Unsere Homepage
www.prayforjapan.net



Spendenkonto (mit Spendenbescheinigung am Ende des Jahres)

Wir leben wie alle OMF-Missionare von Spenden ([Online Spende hier](#)).

Kontoinhaber: OMF International Deutschland e.V.

IBAN: DE76 5185 0079 0350 0051 61

BIC: HELADEF1FRI (Sparkasse Oberhessen)

Verwendungszweck: Unterhalt Tenzler, [Spendername], [Adresse]



Unser Telegram-Kanal
[Julian & Karolina in Japan](#)